

Fecha: 02-08-2024 Medio: Crónica de Chillán Crónica de Chillán Supl.:

Noticia general

Título: Aprueban más de \$2.400 millones en proyectos de infraestructura escolar

Pág.: 8 Cm2: 130,1 VPE: \$ 107.961 Tiraje: 2.400 7.200 Lectoría:

Favorabilidad: No Definida

Aprueban más de \$2.400 millones en proyectos de infraestructura escolar

COELEMU. Escuela Felipe Cubillos Sigal será mejorada.

res emblemáticos proyectos para apoyar la educación en Coelemu, fueron aprobados por el Consejo Regional en su sesión extraordinaria N°71 y que en su conjunto suman \$2.424 millones. Las iniciativas consisten

en la reposición total de la Escuela Felipe Cubillos Sigal que implica un financiamiento compartido, donde el Gobierno Regional aporta \$538.489.000 y el Ministerio de educación \$846.108.000. El establecimiento educacional, que fue destruido en el terremoto del 2010, tendrá una superficie de 1.066 m2 para 80 alumnos, mejorando la capacidad de entregar un servicio educativo de calidad en el sector de Perales de la comuna. Adicionalmente, se dio luz verde al proyecto de Conservación Escuela Villa lesús por un monto de \$550 millones, que permitirá generar condiciones de seguridad y confort con espacios en buen estado y de eficiencia energética, para los 649 alumnos que estudian en el establecimiento desde prekínder a 8º

básico. Este proyecto corresponde al programa "Educación es Prioridad" que el gobernador Óscar Crisóstomo anunció en abril de este año; al igual que la iniciativa "Transferencia para el Mejoramiento de la Calidad en la Educación Escolar Rural", que permitirá a los estudiantes de zonas rurales de la comuna, brindarles acercamiento a los establecimientos educacionales. El monto de este programa alcanza los \$489.478.000."La educación ha sido foco de nuestro trabajo para poder aumentar oportunidades, también disminuir las inequidades que existen en nuestro territorio". Junto con ello detalló: "estamos saldando una deuda, porque el año 2010 tuvimos un establecimiento educacional dañado en Coelemu, en el sector de Perales, que hasta el día de hoy no se ha podido reconstruir en las condiciones que se necesitan. Está solamente en container, pero ya eso no da para más".03